

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 **II** Hoy Lunes 22 de Noviembre de 1937 **II** NUMERO DE HOY 5.838

La Industria eléctrica nacional

La orientación actual en los aprovechamientos hidráulicos es distinta de la de antes.

Los nuevos saltos que se crean son en su mayoría altos, de poco coste y sin grandes obras de regulación; esta regulación se confía generalmente a centrales térmicas, que suplen los estiajes y salvan las puntas de consumo.

Teóricamente debería trabajar una fábrica de electricidad día y noche a la plena carga normal de sus máquinas o sean 8760 horas al año. Si su funcionamiento se reduce a dos mil o dos mil quinientas horas, para obtener el mismo beneficio precisa vender el kilovatio hora a cuatro veces el precio del caso anterior. Por regla general, no es de esperar un promedio mayor de un 25 por 100 del funcionamiento a plena carga normal. El coeficiente de aprovechamiento o de utilidad de una central eléctrica es el cociente total de la energía suministrada al cabo del año por la que hubiera podido suministrarse con un servicio continuo a plena carga. Varias Empresas eléctricas de Alemania han elevado hasta el 80 y 90 por 100 este coeficiente de aprovechamiento de sus centrales, suministrando la energía necesaria a grandes fábricas electroquímicas y electrometalúrgicas, que de día y de noche tienen un consumo elevado y constante, y además, suministrando fuerza a las amplias redes de tranvías y ferrocarriles con que cuenta actualmente Alemania. En nuestro país, que carece de una industria electroquímica y electrometalúrgica desarrollada, el suministro de energía para los motores de industrias puede calcularse ser de unas 2.400 a 2.500 horas al año, mientras que en los servicios domésticos de alumbrado y calefacción, se limita el consumo a 600 y aun a 400 horas por año.

Datos estadísticos del desarrollo de energía en buen número de fábricas de electricidad: hidráulicas y de vapor y de gas, permiten apreciar como coste del kilovatio hora producido en las primeras de tres a cinco céntimos, en las de vapor de cinco a diez céntimos, según la calidad del combustible y en las de motores de gas no se puede producir el kilovatio hora menos de quince céntimos.

Comparando una instalación hidráulica y una de vapor se observa, que esta última puede ser más económica de establecer, pero es mucho más cara para su explotación y funcionamiento, pues la primera materia, que es el carbón, debe comprarse. Para que las instalaciones

hidráulicas sean económicas en su construcción, han de reunir dos condiciones principales, que son: un coste no excesivo de las obras y tener asegurada una gran potencia. En estas instalaciones, el coste de turbinas y sus accesorios no es el más importante; la mayor parte de los gastos es absorbida por las obras hidráulicas de presas y canales, tuberías, depósitos de agua, etcétera.

En las centrales de vapor interesa más que en las hidráulicas procurar el mayor rendimiento posible, sacrificando la economía en la instalación al rendimiento llevado en la explotación.

Las centrales eléctricas alemanas de superpotencia o de desarrollo máximo de energía, interconectadas por regiones han abaratado considerablemente el precio de venta del kilovatio hora, permitiendo mejorar el factor de aprovechamiento, disminuyendo los gastos de explotación, dando mayor seguridad y conformidad al servicio y siendo menor el capital invertido.

MIGUEL ANCIL.

En los frentes del Sur se pasan a nuestras filas muchos milicianos rojos

SEVILLA.—En los frentes del Sur no hay otra novedad que la lluvia. Sin embargo hoy ha sido extraordinario el número de soldados y de milicianos rojos que se han pasado a nuestras filas por uno de los sectores. Todos, unánimemente manifiestan que la desmoralización es absoluta y que en la zona roja ya no tienen humor. Lo mismo en los pueblos que en las unidades rojas de vanguardia están deseando que nuestras tropas vayan a liberarles. Agregan que en los jefes de las milicias se nota cierta preocupación porque no saben por donde van a atacarlos.

¡¡ JUSTICIA !!

Esta palabra la exigen nuestros Caídos que se cumpla; nos obligan los Combatientes a practicarla; el Caudillo lo ordena.

¡Justicia con los comerciantes!
¡Justicia con los explotadores!
¡Justicia, que lo manda Franco!
¡Arriba España!

No es posible tomarlo en serio

BARCELONA.—La pandilla titulada Diputación Permanente de las Cortes de la república se ha reunido nuevamente: asistiendo entre otros Negrín y Zugazagoitia.

Negrín pronunció un discurso en el cual dió cuenta de la situación política en general, tanto interior como internacional. Igualmente habló de la situación militar y del orden público.

La Diputación acordó, naturalmente, prorrogar por un mes el estado de alarma.

A la salida se facilitó una nota oficiosa que dice que la presencia de Negrín en esta reunión es una demostración de la deferencia del gobierno con organismo máximo de la soberanía. Hasta aquí la prórroga del estado de alarma, sin que el gobierno Companys justificase esta medida. Respetuoso con los derechos del parlamento, Negrín ha expuesto las razones que habían motivado la adopción de algunas importantes medidas.

El discurso del presidente del Consejo rojo ha sido muy interesante y completo, así como el del ministro de la Gobernación.

Del discurso de Negrín hay que resaltar, según la comunicación oficial, el pasaje en que expone su fe rotunda en la victoria del ejército popular, al mismo tiempo que se declara decidido a realizar una política de guerra en consonancia con las actuales circunstancias.

Negrín insistió en la firme voluntad del gobierno rojo de oponerse a todo intento de mediación.

Una manifestación en Barcelona a los gritos de ¡rendición! y ¡fascismo!

Barcelona.—El día 3 de los corrientes llegaron a Barcelona 2.300 heridos procedentes del frente de Aragón.

Salieron a recibirlos sus familiares y al ver las malas condiciones en que eran transportados y su desmoralización y abatimiento intentaron manifestarse al grito de «rendición y fascismo», teniendo que disolver la manifestación a tiros los guardias de Asalto, a pesar de que entre los manifestantes iban numerosos heridos.

La noticia de estos sucesos ha causado profunda impresión en todo Barcelona.

El representante del Japón en la España Nacional

Tokio.—El embajador japonés en Madrid, Yamó, que actualmente se encuentra en Francia será, según el periódico «Asahin Shimbun», el representante del Gobierno japonés en Salamanca, e inmediatamente después del reconocimiento del Gobierno del General Franco por el Japón.

Azaña compra una villa

NIZA.—A nombre de Azaña se, ha adquirido una villa en esta población valorada en pesetas 800.000.

Por lo visto, el fatuo presidente no piensa estar mucho tiempo en España.

Se anuncia una nueva era de terror en Cataluña

PARIS.—Se anuncia que en breve se desarrollará una nueva era de terror en la Cataluña roja.

Al parecer, los Soviets que mandan en las organizaciones policíacas del Gobierno de Valencia se han mostrado muy disgustados por que en Cataluña no se ha ejercido debidamente la represión contra anarquistas y trotskistas, y ellos van a completar la depuración por su cuenta.

Cuentan para ello con la cooperación de determinados elementos del seno del Gobierno Negrín.

¡ PETROMAX !

lámparas a gasolina
RECAMBIOS REPARACIONES COMPRA Y VENTA

ARMANDO APARICIO

Temple, 17. — Teléfono 4502
ZARAGOZA



¡Anunciar es vender!

Lea V. Noticiero de Soria

A San Juan de la Cruz

«Palomas de los valles, prestadme, glaucas olas, vuestro prestadme, (me vuestro arrullo; glaucas olas, vuestro sonoro hervor; prestadme, aves parleras, la miel (de vuestros cantos, y dadme, oh serafines, talentos y (fervor....

Y así con desbordantes torren (tes de armonía, con cálidas ternuras y santo y puro afán, diré las excelencias del sol carmelitano, del místico sublime, del lírico San Juan.

Quizá no haya en la historia varón más atrayente que aqueste «medio fraile» que el (Carmen reformó; pasmoso penitente que el alma nos cohibe, y extático poeta que nadie superó.

Su vida es cordillera de cumbres (soberanas tan só'o en altas cumbres Fray (Juan ponía el pie; y de esas cumbres altas tan cerca (estaba el cielo, que, pues subió hasta ellas, decimos: ¡ángel fué!

Y amor incandescente, —jamás (así expresado— palpita en sus escritos con fuerza superior; leerlos es gozarlos; gozarlos es sentirlos; sentirlos... es rendirse sin trabas al Señor.

Sus sílabas son llamas; sus frases (ses son hogueras; sus párrafos, incendios; y él todo (es un volcán: que todos los deliquios, ensueños (y ternuras, y todas las bellezas de amor, en él están!

Oh clara «Noche oscura»; Oh («Llama de amor viva; oh «Cántico» sublime, ¡qué hechizos hay en tí! Oh, «léante mis ojos, pues eres (lumbre de ellos» y siempre en tu lectura de amores (me encendí.

Doctor incomparable... dulce simo poeta... pasmoso penitente... genial reformador... tú juntas y acaparas los timbres más valiosos, (liosos, los más grandes prestigios y títulos (los de honor

En el frente de Madrid

LEGANES.—La tranquilidad en los frentes que rodean Madrid es casi absoluta en estos días salvo pequeña escaramuza en el sector de la Ciudad Universitaria, que suele ser el más movido.

Únicamente intentaron los rojos un golpe de mano en el barrio de Usera, pero apercibidos nuestros soldados los dejaron hacer y aproximarse hasta tenerlos a pocos metros, momento en el que abriendo las ametralladoras un fuego en abanico, barrieron por completo a los que intentaban ser asaltantes, que hubieron de retroceder de manera desordenada mientras dejaba: en la proximidad de nuestras posiciones un enorme montón de cadáveres, que fué el total del resultado de su intentona.

Día de cazar para los heridos

Relación de las cazas entregadas el día 31 de Octubre p. p.º, en el Ayuntamiento de Burgo de Osma, designado para éste y su partido

Nombre de los Cazadores, Don Mariano Lorenzo y Rufino Antón. 5 liebres y 1 conejo; don Joaquín Malo 1 liebre; don Zenón Jimenez, Cayo Ruiz Gil, Mariano Martín Crespo, Severino Jimenez, Pedro del Pozo, Juan Romero García y Angel Hernandez de Nicolás, 25 conejos; Don Pedro de las Heras, 1 liebre; don Donato de las Heras, 1 conejo; don Juan Crespo, 1 liebre; Cazadores de Montejo de Licerias, 12 liebres 1 perdiz; id id San Esteban de Gormaz, 5 liebres 1 conejo; id id Alcubilla de Avellaneda, 4 liebres 13 conejos; id id Recuerda, 9 liebres 5 conejos; id id Castillejo Robledo, 13 liebres, 2 conejos y 1 perdiz; id id Miño de San Esteban, 7 liebres y 1 conejo; don Domingo Montejo, de Ines, 2 liebres, 2 conejos y 1 paloma; Cazadores de Langa de Duero, 18 liebres, 33 conejos y 1 perdiz; id id Hoz de Arriba, 6 liebres y 2 conejos; id id Muñecas, 8 liebres; id id Ldares y Valdembro 20 liebres y 7 conejos; id id Casarejos 1 conejo y 1 ardilla id id Utero, 2 liebres y 2 perdices id id San Esteban, 3 liebres y 5 conejos; id id Alcoa de la Torre, 8 conejos; id id Vilalvaro 20 liebres y 4 conejos; id id Fuentecantales 1 liebre.

Totales 136 liebres, 111 conejos, 5 perdices, 1 ardilla y 1 paloma. Total 254.

NOTA.—De las 254 cazas entregadas remitieron a Soria para los Hospitales de la Capital 33 liebres y 7 conejos.

Central Nacional-sindicalista (Soria)

ANUNCIO

Siendo el deseo de esta C. N. S. proporcionar a sus afiliados en los ratos de ocio, una distracción útil y provechosa, que al mismo tiempo pueda proporcionarles una instrucción más amplia; se ruega a todas aquellas personas, que sientan el espíritu de F. E. T. y de las Jons residentes en la Capital y pueblos de la provincia, contribuyan con ejemplares de libros amenos, científicos y morales; con el fin de poder instalar en estas Oficinas una Biblioteca, donde sus afiliados puedan hacer uso de los mismos.

Cuantos donativos se hagan a tal fin, podrán entregarse en esta Capital en las Jefaturas Provinciales de F. E. T. y de las J. O. N. S. y C. N. S. y en los pueblos en las Jefaturas Locales o Delegaciones de la referida Organización,

El Delegado Sindical Provincial

Otro criminal atentado rojo

La aviación enemiga intenta bombardear Zaragoza

Y al no conseguirlo, descarga su metralla

La aviación roja, cobarde siempre para enfrentarse en el campo de batalla con nuestros aparatos, prosigue la serie interminable de sus criminales atentados a la retaguardia nacional, en la que sólo consigue —y ese es su propósito— causar víctimas inocentes en personas no combatientes, sobre todo mujeres y niños, que, indefensos, caen bajo la metralla roja, sin haber cometido más delito que el vivir tranquilamente en sus hogares, disfrutando de la paz que ofrece cualquiera de nuestras ciudades de la retaguardia.

Zaragoza, por ser tan firme baluarte contra el comunismo internacional, por constituir tan formidable dique contra los reiterados intentos de avance del enemigo, se ve que ha despertado en éste un odio a muerte que los rojos quieren saciar en esta criminal forma: bombardeando la ciudad sin miramiento alguno a si está o no en la línea de fuego, o si la metralla ha de causar daños irreparables a seres inocentes y ajenos en absoluto a la contienda.

El día 20 sobre las nueve y media, unas escuadrillas de la aviación roja, con un número de aparatos alrededor de 30, pasaron nuestras líneas del frente, dirigiéndose directamente a Zaragoza. Ya en las proximidades de ésta, y ante la verdadera cortina de fuego de nuestras defensas, los aparatos de bombardeo rojos descargaron su metralla.

También, y ante la mencionada imposibilidad de penetrar en Zaragoza, los aviadores rojos trataron de bombardear nuestras trincheras del frente de Villamayor, no consiguiendo sino colocar sus bombas en las propias trincheras rojas, cayendo sólo cuatro próximas a las nuestras, pero sin causar el menor daño, ni en la fortificación ni a nuestros valientes soldados.

Esto viene a demostrar, una vez más, que si algún objetivo persiguen los aviadores rojos en las ciudades de la retaguardia nacional, es precisamente llevar el dolor y el luto a humildes hogares y a personas desligadas por completo de las actividades de la guerra, hecho que contrasta notablemente con la caballerisca actuación de la gloriosa Aviación nacional, que disponiendo de más valor, no abusa jamás de su preponderancia y poderío, limitándose a actuar sobre los objetivos puramente militares que el Mando le señala.

¡VIVA FRANCO!

Los rojos fabrican más billetes, y su peseta baja

PARIS.—La baja que ha experimentado la peseta marxista se atribuye, en los medios financieros, al hecho de que el día 2 han pasado la frontera dos vagones cargados de billetes de 25 y 50 pesetas, fabricados en Inglaterra.

La peseta roja no había señalado hasta ahora un descenso tan pronunciado, pues mientras la moneda nacional está a 1.75 francos, la marxista se cotizaba últimamente a 0.39 francos.

Los depositos bancarios de los dirigentes rojos

PARIS.—El embajador rojo, Ossorio y Gallardo, ha impuesto en el Credit Comercial las ganancias de cuanto ha robado, que no es poco.

Rivas Cherif ha hecho fuertes imposiciones en el mismo Banco, no sólo de sus fondos particulares, sino de los de Azaña. El último ingreso ha sido de cinco millones de francos.

Por su parte, Araquistain y otros miembros de oficina de Propaganda roja, han entregado su dinero a un Banco ruso, por que les parece ofrece más garantía, ante la posibilidad de un embargo.

Otero Mendizábal, diputado rojo por Granada, tenía su fortuna en un Banco francés, pero por consejo de un Tejada, funcionario de la Embajada mejicana la ha transferido a un Banco norteamericano.

La guerra la ganamos por varias causas, entre ellas, por que defendemos un Ideal, tenemos además un Caudillo y un Ejército potentísimo, disciplinado y como complemento, retaguardia organizada. Con todos estos factores el triunfo es nuestro; pero... la retaguardia hay que depurarla y castigar inexorablemente a quien se desvía de la recta que el Generalísimo nos tiene marcada.

Esa es la España que anhelamos todos. La España de la Justicia, cumpliéndose ésta con los traidores, usureros y explotadores.

¡Viva Franco! ¡Arriba España!

La armada nacional ha capturado 50 buques soviéticos

HENDAYA.— Informes fidedignos de la España Nacional permiten asegurar que las fuerzas al servicio del Movimiento Nacional han capturado en distintos mares, a cincuenta grandes barcos soviéticos, cargados de armas, municiones y pertrechos de guerra para los rojos españoles.

De todo un poco

PERPIGNAN.—Es frecuente el envío de cartas a los soldados de nuestra zona a varios consignatarios del Perthus para que se cuiden de su reexpedición a la zona roja es peligroso, porque muchos de estos consignatarios entregan a la policía roja de la frontera la correspondencia que se les ha confiado. Algunos de los mencionados consignatarios realizan toda clase de esfuerzos para ofrecer sus servicios a los evadidos de la zona roja, pero cuando reciben la correspondencia de nuestros soldados la entregan a los agentes rojos para que éstos puedan documentarse sobre las familias de los desertores de la zona roja.

El hambre en la zona roja

VALENCIA.—Han llegado varias comisiones de los pueblos alicantinos de Sueca y Cullera, para ver si las autoridades valencianas pueden enviar algún convoy de víveres, pues la miseria en aquellos lugares es verdaderamente espantosa.

Los ministros tienen preparada su retirada

SALAMANCA.—Los secidentales «ministros» del Gobierno errante de Negrín tienen ya todo a punto para el momento, ya próximo, de su casantía definitiva. Fondos, muchos fondos, en los Bancos franceses y rusos. Villas a todo confort en el Mediodía de Francia. Y para el momento en que haya de realizarse la huida, unos aviones de turismo con todo dispuesto para que los pobres milicianos no se enteren. Los aparatos están guardados en unas hangeres subterráneas de un campo de aviación que recientemente han establecido muy cerca de Vich.

Lo que falta por ver ahora es si esta jugada final no se les malogra.

MARSELLA.— Los capitanes mercantes llegados a este puerto, informan que el número reciente de minas flotantes colocadas por los beligerantes aumenta ahora, según se observa, dentro de las aguas territoriales francesas. Un barco francés dedicado al sabotaje encontró el viernes un torpedo sin explotar cerca de Lagiotat y lo transportó a Tolón donde fué descargado por las au-

Sulamérica se defiende del comunismo

BUENOS AIRES.—Por iniciativa del presidente argentino se van a poner de acuerdo los Gobiernos del Brasil, Perú, Argentina, Chile y Uruguay, para formar una potente Liga contra el comunismo.

Ecos y noticias

Sanciones impuestas por el Sr. Gobernador Civil

El Excmo Sr. Gobernador Civil, D. Ramón Enrique Casado, ha impuesto una multa de 500 pts, a la vecina de Serón de Ngáina, Librada Hernández Hernández, por haber arrojado al suelo las insignias de Auxilio Social, blasfemando y portar se incorrecta y groseramente con las señoritas encargadas de la postulación.

Al vecino de Osma, con residencia en Soria, Ambrosio Amaya Elvira la multa de 250 pts, por negarse a hacer efectivo el importe del subsidio pro Combatiente y proferir blasfemias en una taberna, no accediendo a hacer efectiva la multa impuesta y teniendo que sufrir como consecuencia, 15 días de arresto supletario en la Prisión Provincial.

Los precios por que han de regirse los huevos y la leña

El «Boletín Oficial» correspondiente al jueves último publica el Gobernador Civil de la provincia Dr. Ramón Enrique Casado, una circular de la Junta Provincial de precios, que dice lo siguiente:

«Con arreglo a lo dispuesto en la orden de 13 de octubre del corriente año, se ha acordado por esta Junta la tasación de los siguientes artículos a los precios que se indican:

Huevos. Precio de venta de los detallistas, en toda la provincia, la docena, 3,70 pts.

Leña. Precio de venta al por mayor en la plaza de Soria, sobre vagón: Leña de roble, 55 pesetas, tonelada; id, pino, 50 pts id. precio de venta de los detallistas; La arroba de leña de roble puesta a domicilio, 0,65 pesetas; la arroba de leña de pino id. id 0,60 id».

Fallecimiento

El pasado viernes falleció en Soria a los 80 años de edad D^a Antonia Millán Gil; sentimos la desgracia y acompañamos en el sentimiento a sus afligidos hijos y demás familiares.

toridades navales.

No menos de veinte minas y torpedos han sido encontradas en aguas próximas francesas durante las últimas semanas.

Un gran artista

Diariamente en el Circulo de la Amistad hay un legionario que proporciona a los señores socios un agradable rato de música. El legionario refuerza la orquestina Balsa y todos son objeto de generales aplausos.

De interés para los Ganaderos y comerciantes de coloniales

Leemos en el «Boletín Oficial» de la provincia, del jueves pasado, la siguiente circular, dictada por el Excmo Sr. Gobernador de la Provincia, D. Ramón Enrique Casado; dice así.

«Con objeto de reducir todo lo posible las importaciones de yute que ocasionan una fuerte salida de divisas, se ordena a los panaderos, comerciantes de coloniales y, en general, a todos los consumidores de productos envasados en sacos, lo siguiente:

Los fabricantes de pan restituirán el saquerío a las fabricas de harinas que les hizo el suministro, cuyas fabricas deberán abonar por cada saco devuelto la cantidad de 1,32 pts.

Los consumidores de azúcar quedan obligados a devolver a la fábrica o almacenista que les hizo el suministro, los envases en las condiciones establecidas por la legislación en vigor.

Iguamente los almacenistas de coloniales y tiendas de comestibles devolverán los envases de legumbres y cereales a suministrador.

A los infractores de estas ordenes se les aplicaran las oportunas sanciones, ya que es de suma necesidad recuperar la mayor parte posible del saco que se fabrica y se pone en circulación.

Cultos religiosos

SOLEMNE TRIDUO que, en honor de la Virgen Milagrosa, tendrá lugar en la Capilla del Sagrado corazón, los días, 25, 26 y 27 del corriente.

El 25 y 26 Misa a las 6 y media, 8 y 9. El 27, fiesta de la Virgen Milagrosa, habrá Misas a las 6 y media 8 solemnemente a las 10 y media.

Los tres días a las 6 de la tarde Ejercicio del Triduo con Exposición de S. D. M. Rosario y Sermón. Predicará el M. I. Señor Magistrado de la Sta. I. Catedral de Sigüenza.

Rasgo patriótico

Digno de todo elogio ha sido el rasgo que el Sargento de Intendencia hijo de esta provincia, D. Valentin Gil Roy, el cual ha remitido por giro postal, la cantidad de veinticinco pts con destino a la Obra de Auxilio Social, de Soria.

Rasgos como éste, son los que ponen de relieve el alto espíritu patriota que anima a los defensores de la Santa Causa, y en el del Sargento Gil, nos honra por ser nuestro paisano.

Objetos hallados

Para quién acredite ser su dueño, se halla en la Inspección de Policía Urbana, los siguientes:

Una cartera con un billete del Banco de España; un billete del Banco de España, una pulsera de señora; un mantón; una cartera con papeles; 42 llaves y llavines; una cartera con libros de texto; un billete del Banco de España; un gorro de militar y una manillera de automovil.

Robo en un escaparate

En la madrugada del pasado domingo y en el escaparate de la acreditada casa de comercio don Ángel del Amo, algún caco hizo un boquete en la luna de cristal con un diamante llevándose un monedero con varios billetes de Banco que se encontraban expuestos como reciamo dentro de la cartera monedero. Se calcula nnas 675 pesetas.

Hasta la fecha no se ha detenido al autor o autores del hecho, que no hay que dudar caeran en el garlito con la intervención de la Policía.

Teatro Principal

La empresa de este Coliseo, prepara dos magnificas funciones, para mañana martes y miércoles, con la presentación en este Teatro de la céebre bailarina Merceditas Adame; la estrella de la canción, Teresita Aguirre; el duo Astur, de tan grato recuerdo en Soria y los clowns, Gartán, Pachely y Nuñez.

No dudamos que será un éxito, la presentación en Soria de estos afamados artistas.

Muy interesante

Los familiares que deseen percibir los haberes que correspondan a los individuos de Milicias muertas en acción de guerra, remitiran a la Jefatura Militar provincial de Soria los siguientes documentos:

Padres para hijos solteros.—Partida de matrimonio, partida de nacimiento del hijo, información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Padres o madres viudas para hijo soltero.—Partida de matrimonio, partida de defunción del padre o madre, partida de nacimiento del hijo, información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Esposa.—Partida de matrimonio, partida de defunción del causante; información testifical de pobreza expedida por la Alcaldía y certificado de defunción del causante.

Para combatir el espionaje

En la prensa marxista figura una noticia de que en la Gaceta roja, se ha publicado un decreto destinando la cantidad de 180 millones de pesetas para combatir el espionaje en las zonas dominadas por los sicarios de Moscú.

El notición, ha causado risa.

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma y Sigüenza (Guadalajara)

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria



Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal

48 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS CONTRA INCENDIO

SEGUROS CONTRA LA VIDA

Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA

OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de

Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos. Pañería, Confecciones y Géneros de punto

Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO



Venta en farmacias

ELIXIR

ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
 100.000.000 pesetas

Reservas
 70.500.000 pesetas

Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Lea V. Noticiero de Soria